



Alertan de la ignorancia sobre los efectos de dosis bajas de radiación

E. A. S.
SALAMANCA

El terremoto registrado en Japón hace días y el consiguiente *tsunami* han provocado daños graves en la central de Fukushima. Sobre esta situación, el catedrático de Física Atómica, Molecular y Nuclear de la Universidad de Salamanca Francisco Fernández, considera que el problema no es tan grave como en el accidente de Chernóbil, aunque hay un aspecto preocupante: la exposición prolongada de la población a radiactividad, aunque sea en dosis bajas, un situación cuyos efectos "son mucho menos conocidos". ■